



## DAS PROGRAMM!



- BTT-Shirts, Klamotten, Tassen u.v.m. gibt es im Buschtaxi-Shop (bei der Kasse an der Einfahrt)
- Metzgermeister Michel Gensler und sein Team verpflegen Euch mit guten, hausgemachten Sachen inkl. Frühstück mit frischen Brötchen! (und natürlich gibt's die Brötchen morgens auch ohne Frühstück…)
- Bei Eismann Peter bekommt Ihr hausgemachtes Bio-Eis, Waffeln und Kaffee-Spezialitäten
- Privater Flohmarkt: Einfach die Teile beim Auto auslegen und evtl. am schwarzen Brett (Shop-Anhänger) auflisten
- Am See gibt es einen zentralen Lagerfeuer-Platz; angefeuert wird abends

Die Programmpunkte finden in der Burg (Eingang auf der Seite), am Lagerfeuer-Platz oder auf der Händlermeile direkt am Stand des Vortragenden statt. Ein Geländeplan hängt an der Kasse aus.

### FREITAG

- 13:00 Workshop "LED-Umrüstung", Jens Burk von Allrad KEBA (KEBA-Trailer, Händlermeile)
- 15:00 Workshop "Leuchtmittel", Martin Scheerer von Starklichttechnik (Lagerfeuer)
- 16:00 Workshop "Wartung vor und auf Reisen", Jens Burk von Allrad KEBA (KEBA, Händlermeile)
- 16:00 Der Netzmeister ist für 30 Minuten an der Kasse (für Fragen, High Mileage-Aufkleber usw.)
- 17:00 Live-Schaltung zu Dunja und Rainer nach Uruguay zum Start ihrer neuen Reise (in der Burg)
- 19:00 Vortrag "Road Iran", Saman Kashani (in der Burg)

## SAMSTAG

- 10:00 Workshop "Wartung vor und auf Reisen", Jens Burk von Allrad KEBA (KEBA, Händlermeile)
- 11:30 Workshop "1. Hilfe unterwegs", Tim Limmer (in der Burg)
- 12:30 Fragerunde/Austausch/Spaziergang übers Gelände "Klappdächer/Aufstelldächer/Markisen" mit jedem, der was zu zeigen hat, angeführt und verlaufen von Florian Löw (Treffpunkt: Lagerfeuer)
- 13:30 Workshop "Solar und Bordelektronik", Victron Energy und Thomas Ressel (Lagerfeuer)
- 14:30 Workshop "Schlüssel, Schlösser, Wegfahrsperre", Jens Burk von Schlüsselwerk
- 15:00 Workshop "Leuchtmittel", Martin Scheerer von Starklichttechnik (Lagerfeuer-Platz)
- 16:00 Der Netzmeister ist für 30 Minuten an der Kasse (für Fragen, High Mileage-Aufkleber usw.)
- 17:00 Action auf der VERSCHRÄNKUNGSRAMPE von Allrad KEBA (Kasse/Händlermeile); es winken wie immer keinerlei Preise außer Ruhm, Ehre oder dem liebevollen Spott aller Umstehenden
- 19:00 Vortrag "Im HJ61 durch Iran und auf dem Pamir Highway", Tobias Wünsche (in der Burg)

#### SONNTAG

- 09:00 Jona führt (unterstützt von einigen anderen altgedienten Buschtaxlern) die gute alte und von Thomas "Thores" begründete BTT-Tradition fort und spendiert Rühreier für alle! (solange Vorrat reicht...bitte Teller mitbringen) (Lagerfeuer)
- 10:00 Der Netzmeister ist für 30 Minuten an der Kasse (für Fragen, High Mileage-Aufkleber usw.)
- 10:30 Vortrag "Arabische Halbinsel", Linda und Hanjo (in der Burg)
- 11:00 Workshop "Schlüssel, Schlösser, Wegfahrsperre", Jens und Nicole von Schlüsselwerk (KEBA)



# THE PROGRAM!



- The Buschtaxi Shop offers the finest merchandise for Toyota enthusiasts
- Our Buschtaxi butcher Michael Gensler and his team cater you with good homemade stuff incl. breakfast with fresh buns!
- Ice master Peter offers homemade ice cream, waffles and Espresso
- Private flea market: Simply lay down all the stuff you want to sell in front of your car
- Right next to the lake is the central campfire place; fire starts in the evening hours

The events take place in the castle (entrance on the side), at the campfire place or on the exhibitor area directly at the speaker's stand. A map of the site is posted at the cash desk.

### **FRIDAY**

- 13:00 Workshop "LED conversion", Jens Burk from Allrad KEBA (KEBA trailer, dealer mile)
- 15:00 Workshop "Lamps", Martin Scheerer from Starklichttechnik (campfire)
- 16:00 Workshop "Maintenance before and on trips", Jens Burk from Allrad KEBA (KEBA, dealer mile)
- 16:00 The Netzmeister will be at the checkout for 30 minutes (for questions, high mileage stickers, etc.)
- 17:00 Live broadcast to Dunja and Rainer to Uruguay at the start of their new journey (in the castle)
- 19:00 Lecture "Road Iran", Saman Kashani (in the castle)

## **SATURDAY**

- 10:00 Workshop "Maintenance before and on trips", Jens Burk from Allrad KEBA (KEBA, dealer mile)
- 11:30 Workshop "First aid on the road", Tim Limmer (in the castle)
- 12:30 Questions/exchange/walk across the site "folding roofs/pop-up roofs/awnings" witheveryone who has something to show, led and guided by Florian Löw (meeting point: campfire)
- 13:30 Workshop "Solar and on-board electronics", Victron Energy and Thomas Ressel (campfire)
- 14:30 Workshop "Keys, locks, immobilizer", Jens Burk from Schlüsselwerk
- 15:00 Workshop "Lamps", Martin Scheerer from Starklichttechnik (campfire place)
- 16:00 The Netzmeister will be at the checkout for 30 minutes (for guestions, high mileage stickers, etc.)
- 17:00 Action on the LINKING RAMP from Allrad KEBA (checkout/dealer mile); it wave likealways no prizes other than fame, honor, or the loving ridicule of all bystanders
- 19:00 Lecture "In the HJ61 through Iran and on the Pamir Highway", Tobias Wunsch (in the castle)

### SUNDAY

- 09:00 Jona runs the good old BTT tradition of scrambled eggs for all (campfire place, please bring plates, cutlery and hunger)
- 10:00 The Netzmeister will be at the checkout for 30 minutes (for questions, high mileage stickers, etc.)
- 10:30 Lecture "Arabian Peninsula", Linda and Hanjo (in the castle)
- 11:00 Workshop "Keys, locks, immobilizer", Jens and Nicole von Schlüsselwerk (KEBA)

# Please read...bitte durchlesen

#### Herzlich willkommen auf dem Buschtaxi-Treffen!

#### ALEXANDER / TEAM: +49 151 51 88 59 31 (24h)

#### ÄRZTLICHE VERSORGUNG:

Bitte ruft die 112 und gebt an der Kasse Bescheid, wir haben dieses Jahr kein Sanitäts-Team auf dem Gelände.

Das Tor am Eingang ist von 22:00 bis 07:00 verschlossen. Der Sicherheitsdienst lässt Euch jederzeit raus oder rein.

FRISCHE BRÖTCHEN für FR/SA/SO können beim Catering vorbestellt werden.

BITTE ENTSORGT EUREN MÜLL UNBEDINGT <u>IN</u> DEN DAFÜR VORGESEHENEN CONTAINERN, BITTE NICHT 'DANEBEN' UND BITTE AUCH NICHT AUF DEN WIESEN!

FUNDSACHEN bitte an der Kasse abgeben.

Bitte beachtet die **Nutzungsbedingungen** und natürlich die **Regeln eines freundschaftlichen Miteinanders**. In aller Kürze:

- Bitte auf BRANDSCHUTZ achten, es besteht höchste Waldbrandgefahr! Lagerfeuer grundsätzlich in der Feuerschale, Eimer Löschwasser bereithalten (zwingend!); KEIN FEUER im Wald oder direkt am Waldrand; falls uns Lagerfeuer behördlich untersagt wird, hängt die Info aus.
- ab Mitternacht Lautstärke auf Gesprächsniveau
- bitte keinen Müll, Holz, Auffahrkeile usw. herumliegen lassen und die Wiesen sorgsam behandeln
- bitte keine Aggregate laufen lassen
- bitte achtet auf Eure Hunde, Katzen, Nashörner usw.; auf dem Gelände des BTT besteht Leinenpflicht
- den Anweisungen des Veranstalters und seiner Gehilfen wird ohne Diskussion (!!!) Folge geleistet!

Bei Verstoß gegen die Nutzungsbedingungen muß mit dem sofortigen Verweis vom Veranstaltungsgelände gerechnet werden. Eine Rückerstattung der Eintrittsgebühr erfolgt nicht.

Nehmt das Kleingedruckte bitte ernst - für unseren Ruf in der Öffentlichkeit und die Sicherheit der Veranstaltung sind wir selbst verantwortlich. Bei Problemen, Fragen, Anregungen, Gesprächsbedarf oder Beichtwunsch meldet Euch einfach bei mir.

Ich bin jederzeit für Euch da, das ist hier mein Job!

Ich freue mich auf ein interessantes, fröhliches, freundliches Wochenende inmitten der Buschtaxi-Gemeinde!

Euer "Netzmeister" Alexander Wohlfarth

Mit seiner Teilnahme akzeptiert der Besucher die an der Kasse ausgehängten Nutzungsbedingungen.

Welcome to the Buschtaxi Meeting!

#### CALL ALEXANDER (or somebody of the Team): +49 151 51 88 59 31 (24h)

#### MEDICAL CARE:

Please call 112 and inform the team, we don't have medical service on the area

The gate at the entrance is locked from 10 pm to 7 am. The security guy will let you in or out at any time.

FRESH BREAD ROLLS for Friday/Saturday/Sunday can be pre-ordered and picked up at the catering.

PLEASE DISPOSE YOUR WASTE IN THE CONTAINERS PROVIDED FOR THIS PURPOSE and please don't leave anything behind in the meadows!

If you find LOST PROPERTY, please leave it at the ticket booth.

Please note the terms of use and of course the rules of a friendly coexistence. This includes, among others

- please pay attention to the FIRE PROTECTION and keep to the instructions, there is a danger for FOREST FIRE - campfires only in a fire bowl, and please prepare a bucket of water; NO FIRE IN THE FOREST; if we are officially prohibited from having a campfire, the information will be posted.
- please turn the volume down to "talk level" from midnight on
- please leave the area as you found it, please do not leave any garbage, wood, ramps, etc. - and please drive decently on the meadows
- don't use generators
- pay attention to your dogs, cats, rhinos, elephants, etc.; you'll have to keem 'em on the leash
- please follow the instructions of the organizer and his assistants without any discussion (!!!)In case of violation of the terms of use, an immediate admonishal must be expected (and I'm not joking). There will be no refund of the entrance fee.

Please take all of this seriously - we are responsible for our reputation in public and the security of this event. If you have any problems, questions, suggestions, need to talk to me or wish to confess, please contact me.

I am always there for you, that's my job! : -)

I am looking forward to an interesting, cheerful, friendly weekend in the middle of the Buschtaxi Community!

Your "Netzmeister" (German word for "webmaster") Alexander Wohlfarth

By participating, the visitor accepts the terms of use which are displayed at the ticket booth.